

KunstKreis Bernau

Erste Ausstellung in der Rathausgalerie

Im Sommer 2015 haben sich Künstlerinnen und Künstler aus Bernau und Umgebung getroffen, um sich kennen zu lernen. Als Überraschungsgast nahm unser Bürgermeister Philipp Bernhofer teil und begrüßte die Initiative der Gruppe. Es war der Wunsch aller, sich wieder zu sehen und auszuloten, wie eine Zusammenarbeit gestaltet werden kann.

Mittlerweile haben sich 15 Künstlerinnen und Künstler im KunstKreis Bernau gefunden. Gemeinsames Anliegen ist es in Freiheit und Offenheit zusammen zu wirken und sich in gegenseitiger Wertschätzung zu unterstützen. Die Unterschiedlichkeit der Künstlerinnen und Künstler die auch in den Werken zu sehen und zu spüren ist, soll eine Bereicherung und Erweiterung des Kunstbegriffes sein – ganz im beuys'schen Sinn. Wir wollen gemeinsam den zur Zeit üblichen Kunstmarkt, der mit Vorschriften und Tabus sich selbst manchmal im Weg steht – im „kleinen Kreis“ überwinden. Vorträge (bereits von Dr. Corinna Brandl angeboten) werden das Bernauer Kunstgeschehen bereichern.

Mit unserer Ausstellung „Vorstellungsrunde“ präsentiert die Gruppe den Bernauer Bürgerinnen und Bürgern sich und Ihre Werke. Jede/Jeder hat für die erste Ausstellung Arbeiten ausgewählt, die als „typisch“ empfunden werden. Bei der schon oben erwähnten Vielfalt wird zu sehen sein, welch fruchtbarer Boden hier in Bernau auch im Hinblick auf die Kunst vorhanden ist.

Die Eröffnung ist am 13.11.2015 ab 19 Uhr im Rathausfoyer. Um 19:30 Uhr begrüßt Bürgermeister

Philipp Bernhofer die Gäste. Wenn Sie neugierig geworden sind, wen Sie auf der Vernissage treffen können, holen Sie sich einen Flyer. Sie werden diese in Bernau und Umgebung ausgelegt sehen. Informationen erhalten Sie auch bei den Ansprechpartnerinnen Dorothee Tielemann dt.@adoro-artis.com oder bei Jutta M. Strohmeyer-Haider jutta.haider@gmx.de .

Der KunstKreis Bernau freut sich auf Ihr Kommen!

Jutta M. Strohmeyer-Haider
für den KunstKreis Bernau

KUNST
KREIS
BERNAU

